

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	09.03.2015

Dreiviertelanschluss der Stolberger Straße an die Militärringstraße
hier: Fraktionsübergreifende Anfrage zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 09.03.2015,
TOP 1.2 (Frage 4)

Frage 4:

„Wie beurteilt die Verwaltung die Errichtung einer Schule in der Herbesthaler Straße aus verkehrlicher Sicht?“

Antwort der Verwaltung:

Eine Erschließung des Schulstandortvorschlages Herbesthaler Straße kann über die Verbindungsrampe zwischen Aachener Straße und dem Militärring hergestellt werden (siehe Anlage 1). Über diese Zuwegung muss zwingend auch der Hol- und Bringverkehr abgewickelt werden.

Durch die Herbesthaler Straße soll nur eine Fuß- und Raderschließung erfolgen. Nur die Müllentsorgung des Schulgrundstücks könnte im Rahmen der bestehenden Beladungstour der Abfallwirtschaftsbetriebe auch über die Herbesthaler Straße erfolgen.

Zur Realisierung des Vorhabens ist derzeit vorgesehen, ein Bebauungsplanverfahren durchzuführen. Im Zuge dieses Verfahrens werden die erforderlichen verkehrsplanerischen Aspekte untersucht.

gez. Höing